



寄付ありがとうございました

2月18日に、株式会社ジェイコム九州福岡局さま、株式会社伍代産業さまの連名でマスクのご寄付をいただきました。

当日は、株式会社ジェイコム九州の上村忠代表取締役社長からマスクが手渡され、町長は「ご厚意に感謝申し上げます。ご寄付いただいたマスクは有効に活用させていただきます」と感謝の言葉を伝えました。



▲株式会社ジェイコム九州代表取締役社長上村忠さま(右)と長崎町長



▲町内の校長先生からもお祝いの拍手が贈られました

令和3年度文部科学大臣 優秀教職員表彰状伝達式

1月13日に文部科学省で表彰式が開催されましたが、コロナ禍のため、本町では2月28日に「令和3年度文部科学大臣優秀教職員」被表彰者である新宮中学校の重富かおり先生への表彰状の伝達式を行いました。

重富先生は「今回このような素晴らしい表彰をいただけたのは、多くのみなさんの支えのおかげです。今後も学び続けていきたいです」と話していました。

【文部科学大臣優秀教職員】

新宮中学校 主幹教諭 重富かおり先生

粕屋警察署飲酒運転 撲滅ポスターコンクール

3月2日に、新宮中学校にて「粕屋警察署飲酒運転撲滅ポスターコンクール」の表彰式が行われ、新宮中学校の生徒2人が表彰されました。

このポスターは、啓発のために粕屋警察署内をはじめ、さまざまな場所で掲示されています。

【最優秀賞】 藤田真凜(下府1)

【優秀賞】 井上優来(上府)



▲藤田真凜さん(中央左)と井上優来さん(中央右)

教室と教室をつなぐ ～大学生の特別授業～

2月24日に立花小学校と相島小学校をオンラインで繋ぎ、福岡工業大学との連携事業の一環としてICT(情報通信技術)体験授業が行われました。授業は、児童一人ずつに配付されているクロムブック(タブレット端末)を使って行われ、福岡工業大学システムマネジメント学科の学生が先生役となって進められました。

箱に入った約10万個の小さな球を紙コップですくう、すくった玉の個数をコンピュータで瞬時に計算できるシステムを使ってくじ付きのお菓子の当たりが出る確率を導き出すなど、実際にコンピュータを活用することで素早く正確に計算ができることを学びました。

子どもたちは「コンピュータは人間の仕事を奪ってしまいそうで怖いと思っていたが、人間が使い方を考えてうまく活用することで、より生活が豊かになると感じた。紙コップよりも小さい容器でも同じ結果になるのか実験をしてみたいと思った」と感想を述べました。



▲協力して答えを導き出しました



▲手で丸を作って準備ができたことを伝えました

文化の風

■問い合わせ先

新宮町文化協会(そびあしんぐう内)

毎週火曜日・木曜日の午前9時～午後1時

☎080-2713-8100(直) メールアドレス bunkayoukai@air.ocn.ne.jp

文化協会だより

◎表千家茶道初釜

2月25日に表千家茶道サークルが、そびあしんぐう和室で初釜を行いました。年の初めに初釜を催して、日常と違うあらたな気持ちで1年間のおけいこにのぞみました。



◎啓峰吟詠会初吟会

1月に予定されていたものの、新型コロナウイルスの感染状況により延期されていた初吟会を開催します。思うように練習できないなか、努力を重ねた昇級者の表彰も行います。

日時 4月10日(日)

場所 福岡リーセントホテル

問い合わせ先 西園公子

☎090-8669-0056

◎誰でも体験教室

協会所属のサークル活動を多くの人に体験していただき、コロナ禍で家にこもりがちな毎日に活気を取り戻してもらおうと、期間限定で無料体験を受け付けます。

期間 3月1日(火)～5月31日(火)

参加費 無料(材料費込み)

詳細は、3月号に折り込みのチラシまたは町文化協会ホームページをご覧ください。

◎そびあしんぐう作品展

洋画サークル 4月13日(水)

マイニットクラブ 4月14日(木)～27日(水)

日本習字成人教室

4月28日(木)～5月11日(水)